

HRV - M.04.23

NEUGRÜNDUNG

Hilfe bei COPD

SCHWABACH - Zur Neugründung einer COPD-Selbsthilfegruppe für erwachsene Betroffene mit oder ohne Lungenemphysem wird aufgerufen: Als COPD bezeichnet man eine Gruppe von chronischen Krankheiten der Lunge, die durch Husten, vermehrten Auswurf und Atemnot (AHA) gekennzeichnet sind.

Zusammen soll in der Gruppe Wissen geteilt, sollen Ressourcen genutzt und neue Wege ausprobiert werden. Die Treffen sollen im zweiwöchigen Rhythmus in Schwabach, vorzugsweise montags, stattfinden. Gruppenort und Starttermin werden noch bekannt gegeben.

Bei Interesse bitte an Selbsthilfekontaktstelle Kiss Roth-Schwabach, Telefon (09171) 9897370, E-Mail: roth@kiss-mfr.de wenden. vnp